



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

Piel delgada, no es para políticos: Monreal

Para ser político, primero que nada, hay que tener la piel más que gruesa, porque de nada sirve que al primer grito fuerte se espante y se quejen para pedir que le bajen a la crítica que puede sonar a insultos.

Porque le digo esto, bueno, porque hay que recordar los señalamientos del líder nacional del PRI y senador, Alejandro Moreno "Alito" contra Andy López Beltrán, hijo del ex Presidente López Obrador.

No le gustó que le restregaran al junior la derrota que Morena sufrió en Durango y Veracruz, pero más grave que le dijera Alito que el PRI no solo les ganó sino los aplastó. Vaya que no tiene, Andy tamaños para operar a pesar que le pusieron todos los recursos financieros y humanos.

Y luego, el hijo de López Obrador, empeoró cuando soltó que no le dijeran ya Andy, que se llama como el mejor Presidente que ha tenido México, que se llama Andrés Manuel López Beltrán. Y no Andy.

Naturalmente que a partir de ahí le llovieron ráfagas de críticas y memes que lo destrozaron, tal vez más que la derrota de Durango y Veracruz. Eso le pasó, en gran medida por su piel tan delgada.

Otro del partido Morena con la misma piel, delgadita, delgadita es el propio presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña. Basta recordar que obligó a una persona a pedir disculpas públicas en el Senado por haberlo encarado en la sala VIP de American Express en el aeropuerto de la CDMX.

Tal vez por eso ayer, en la celebración de compartir el pan y la sal con los periodistas de la fuente, en el Día de la Libertad de Expresión, y en compañía del diputado más



joven del país, 22 años, Enrique Vázquez, el líder de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal y el propio presidente, Sergio Gutiérrez al ser cuestionados sobre esos casos, remarcaron la calidad de los políticos, que deben tener la piel un poco gruesa.

A Ricardo Monreal le han atizado hasta con la cubeta, le han llamado de todo, lo han señalado en el narcotráfico, en lavado de dinero, en una sarta de señalamientos graves, y sin embargo ha mostrado temple. Claro que se enoja, pero no en público. Que decir qué hasta el líder del Senado, Adán Augusto le abrió señalamientos de denuncias por desvío de dineros cuando fungió como mandamás de la Cámara Alta. Monreal guardo silencio, enfrentó con tranquilo esas declaraciones y hoy, simplemente no pasó nada.

Goza, sin duda de una vagancia política como los buenos políticos echados para adelante, puede no gustar su carrera a la misma Presidenta Claudia Sheinbaum, a sus pares de la bancada, a senadores, gobernadores morenistas o igual lo que pasa con los ex priistas que hoy se quejan de su liderazgo de Alito, pero lo que no pueden dudar es que son de los pocos que se muestran con carácter y más carácter.

Al priista lo han querido meter a la cárcel cada que hay un sobresalto en Palacio Nacional, por sus duras críticas de señalar el mal gobierno. La misma gobernadora de Campeche, Layda Sansores le fabricó todos los delitos habidos y por haber, exhibiendo propiedades y vehículos de lujo, lo quisieron llevar a juicio Político, pero ahí está. Se ha convertido en la oposición más incomoda.

Monreal sabe que los políticos están propensos a la crítica, a la difamación, a los señalamientos de delitos falsos, o de fabricación de los mismos, una catedra de insultos de la propia sociedad que no esté de acuerdo con ellos.

En el PAN también está Ricardo Anaya, coordinador de los senadores, se ha encargado de alzar la voz, estuvo a un paso de ser encarcelado por López Obrador, adversarios por la Presidencia de México, obviamente para evitar que llegara al fuero. Se refugió en EU y regresó a la Cámara Alta. Hoy es también un político que critica severamente a este gobierno.

Que tal la respuesta que le dio Monreal al columnista de Excelsior, Francisco Garfías, sobre si tiene visa. "Tengo visa y he ido a Estados Unidos, ahí viven familiares". Una pregunta que fue con mucho respeto para disipar las dudas del fuego amigo y adversarios que lo daban por hecho, pero, la realidad que incomoda a cualquiera. Monreal aguanta vara.

A los mismos compañeros y ex compañeros de Monreal, al mismo fuego amigo, en fin, por eso la expresión es más que clara: Los políticos con piel delgada no funcionan para este negocio.

TENEMOS UNA DIPLOMACIA DE CUARTA

Vaya que Rubén Moreira no deja pasar nada a este gobierno en materia diplomática, de entrada, dijo que le preocupa que el gobierno norteamericano vaya a pensar que estas manifestaciones en apoyo a los migrantes mexicanos, fueron incitadas desde el gobierno mexicano por aquellas declaraciones que hizo la Presidenta Claudia Sheinbaum, donde convocaba a que se realizaran y esto sería pues una pequeña crisis internacional en medio de muchos problemas que tenemos.



Creo que el gobierno mexicano tiene que ser más cauto en sus declaraciones, no andar buscando el aplauso fácil, y tiene que sentarse a resolver problemas con seriedad.

Bueno, Moreira no está de acuerdo que la Presidenta llame a consultas al señor embajador, más bien que llame al embajador norteamericano a rendir una explicación de lo que está pasando.

Que utilice los foros multinacionales, que en lugar de andar defendiendo una elección del Poder Judicial que fue un fraude, un fracaso, y enemistándose con la OEA, que lo utilice como un foro para hablar de derechos humanos.

Estos gobiernos no son aquellos de gran política internacional. Entonces, pues, dijo Moreira, también yo los veo a los diputados de Morena tratando de componer la plana al señor canciller, Juan Ramón de la Fuente, pero el señor canciller está ausente de todo. Tenemos una diplomacia de cuarta y por eso pasan estas cosas.

COAHUILA, TRES MIL 500 MILLONES A SEGURIDAD

En Coahuila, su gobernador, manolo Jiménez reveló que en lo que va su administración se han invertido tres mil 500 millones de pesos, en materia de seguridad, una cifra que ha coadyuvado a mantener esa entidad entre las más seguras del país. Entre esa inversión, se dispuso de 100 millones de pesos para la modernización de la Fiscalía General del Estado a cargo de Federico Fernández, con quien su administración trabaja de manera coordinada.

<https://www.mexicoinforma.mx/al-momento/piel-delgada-no-es-para-politicos-monreal/>